

Compte rendu de l'assemblée du 2 avril 1914, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Lachapelle, Dupuis et Godfrey.

1.—Sur recommandation du Trésorier de la Cité, il est

Résolu: Que M. Rodrigue Bourassa soit nommé percepteur extérieur dans le Département des Arrérages, en remplacement de M. P. Patenaude, au salaire initial de \$700 par année.

2.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant de donner effet à cette partie de son rapport approuvé par résolution du Bureau No 17937, en date du 12 mars 1914, concernant l'Assistance Municipale, en décidant par résolution que l'Assistance Municipale formera désormais l'un des services du Bureau d'Hygiène et de Statistique.

Résolu: Conformément à ladite recommandation.

3.—(19039) Sur recommandation du Surintendant de Police, il est

Résolu: Que Mesdames Louis Charron et MacDonald soient nommées matrones de la Police, à partir du 1er avril courant, au salaire de \$750 par année chacune, le montant nécessaire pour payer lesdits salaires, savoir: \$1,130.14, devant être imputé sur les crédits votés pour les gages des constables.

4.—(19038) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant que le Département en Loi soit désigné pour conduire la poursuite dans les causes d'arrestation de certaines personnes par le Lieutenant Savard.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

5.—Il est

Résolu: Que la somme de cinquante dollars (\$50) qui a été transmise aux Commissaires, à sa séance du 26 mars dernier, par M. Gonzalve Desaulniers, et qui avait été déposée sans indications de provenance devant l'ingénieur en charge du matériel roulant, soit déposée au Bureau du Trésorier de la Cité, pour être versée au revenu jusqu'à ce qu'elle soit réclamée, ladite somme étant représentée par 10 billets de cinq dollars de la Banque d'Hochelaga, portant les numéros 211509, 128728, 216252, 292508, 098226, 060218, 244255, 036391, 189257, 172383, pour laquelle quittance devra être donnée au Bureau des Commissaires.

6.—(18635) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'élargissement de l'avenue Décarie, entre l'avenue Western et le chemin de Lachine.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville a le droit de maintenir la ligne et d'exproprier une compagnie de chemin de fer.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un rapport du Surintendant de la Division Est (M. Dansereau), au sujet du temps qui a été déduit des hommes de section, Dansereau, Chaput et Vallée.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'en transmettre copie au Secrétaire de l'Union Mutuelle des Employés Civiques.

8.—(19021) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, recommandant que M. Paul Leclair messenger dans son département, soit promu à la position de commis.

Résolu: Que M. Leclair soit promu à ladite position de commis, à son salaire actuel.

9.—Sur recommandation de la Commission des Services Electriques, il est

Report of meeting held on the 2nd April 1914, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman; Messrs. Lachapelle, Dupuis and Godfrey.

1.—On the recommendation of the City Treasurer, it was

Resolved: That Mr. Rodrigue Bourassa be appointed outside collector in the Arrears Department, vice Mr. P. Patenaude, at an initial salary of \$700 per annum.

2.—Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that that part of his report approved by resolution of the Board No. 17,937, dated the 12th March 1914, anent the Municipal Assistance, be carried into effect, by deciding by resolution that the Municipal Assistance shall hereafter form part of the Health Department.

Resolved: Accordingly.

3.—(19039) On the recommendation of the Superintendent of Police, it was

Resolved: That Mrs. Louis Charron and Mrs. MacDonald be appointed police matrons, from the 1st April instant, at a salary of \$750 per annum each, the amount required to pay the said salaries, i.e.: \$1,130.14 to be charged against the appropriations voted for constables' wages.

4.—(19038) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that the Law Department be requested to appear on behalf of Lieutenant Savard, in the actions instituted on account of the arrest of certain persons.

Resolved: That said recommendation be approved.

5.—It was

Resolved: That the sum of fifty dollars (\$50.00) which was transmitted to the Commissioners at its meeting of the 26th March last, by Mr. Gonzalve Desaulniers, and which had been deposited, without indicating whence it came, with the engineer in charge of the rolling stock, be deposited with the City Treasurer, the same to be credited to revenue a/c until the said sum is claimed, the said sum being represented by ten bills of the Hochelaga Bank, bearing Nos. 211509, 128728, 216252, 292508, 098226, 060218, 244255, 036391, 189257, 172383, for which, discharge will be given by the Board of Commissioners.

6.—(18635) Submitted a report from the Chief Engineer anent the widening of Décarie avenue, between Western avenue and Lachine Road.

Referred to the Law Department in order to know if the City has the right to maintain the line and to expropriate a railway company.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting a report from the Superintendent of the Eastern Division (Mr. Dansereau) anent the time which has been deducted from the section men Dansereau, Chaput and Vallée.

Resolved: That said report be approved and that copy of same be transmitted to the Secretary of "l'Union Mutuelle des Employés Civiques".

8.—(19021) Submitted a report from the Superintendent of Privileges and Licenses, recommending that Mr. Paul Leclair, messenger in his department, be promoted to the position of clerk.

Resolved: That Mr. Paul Leclair be promoted to the said position, at his present salary.

9.—On the recommendation of the Electric Service Commission, it was